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令 和 ３ 年 館 林 市 議 会 第 ３ 回 定 例 会 

一 般 質 問 通 告 順 位 表 

 

 

１．向 井   誠  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)新型コロナウイル

ス感染症とヤング

ケアラー支援につ

いて 

 新型コロナウイルス感染症の現状及びワクチ

ン接種の現状等とヤングケアラー支援について

問う。 

 

①新型コロナウイルス感染症の陽性者の現状に

ついて。 

②新型コロナウイルス感染症の陽性者の自宅待

機について。 

③新型コロナウイルスワクチン接種の現況につ

いて。 

④新学期からの抗原検査について。 

⑤妊娠中の方へのワクチン接種について。 

⑥ヤングケアラー支援について。 

 

所管部長 

(2)新学期にあたって

の不登校・自殺防

止について 

 夏休みが明けての分散登校の様子や、長い休み

後の新学期に多いといわれている不登校や自殺

防止について問う。 

 

①分散登校について。 

②不登校について。 

③自殺防止について。 

④起立性調節障害（ＯＤ）について。 

 

教育長 
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２．権 田 昌 弘  君 【一問一答】 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)新型コロナワクチ

ン接種状況につい

て 

 新型コロナウイルス感染症の第５波が非常に

深刻な状況であります。 

 また、その後も第６波や感染拡大に注意をして

いく必要があります。 

 そのような中、本市でも新型コロナワクチンの

接種可能な全ての方への接種が進んでいると思

いますが、接種状況を伺います。 

 

①本市の接種率について問う。 

②県営ワクチン接種センター等での接種率につ

いて問う。 

③副反応の現状について問う。 

④今後の見通しについて問う。 

 

所管部長 

 

(2)スポーツ競技と既

存競技施設の活用

について 

 東京オリンピック、パラリンピックが一年延期

の末、一部を除き無観客ではありますが、無事に

開催され終了いたしました。スポーツの持つ力や

本市での可能性も感じました。 

 スポーツの与える影響と新たな取組み、また既

存競技施設の活用について伺います。 

 

①東京オリンピック、パラリンピックについて問

う。 

②スポーツの子どもたちに与える影響について

問う。 

③アーバンスポーツについて問う。 

④既存競技施設の活用について問う。 

 

所管部長 

(3)本市の産業政策に

ついて 

 新型コロナウイルスの影響により、本市でも多

くの業者が売り上げ減少などの影響を受けてお

ります。今後の産業政策を進める上でも、市内業

者の活力が必要であります。 

 新型コロナ支援と明和町の大型商業施設によ

る本市への影響について伺います。 

 

①新型コロナ支援窓口について問う。 

②新型コロナ支援金について問う。 

③明和町大型商業施設による影響について問う。 

④館林インターチェンジ周辺の開発について問

う。 

 

所管部長 
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３．今 野 郷 士  君 【一問一答】 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)本市の新型コロナ

ウイルス感染症対

策等について 

 全国的に感染拡大が続いている最中ですが、本

市も感染拡大が１０歳未満の方にまで広がって

来ています。そのような中で、今後の本市の対応

や対策について伺います。 

 

①小学校・中学校の児童・生徒の感染者が急増し

ていますが、抗原検査、ＰＣＲ検査を全ての児

童・生徒に行う考えがあるのか伺います。 

②市民全体の抗原検査・ＰＣＲ検査を今後どのよ

うに進めていくのか伺います。 

③新型コロナウイルスに感染した方が入院でき

る本市の病院の病床数で、入院が必要になる中

等症以上の患者数が病床数を上回った場合は、

どのような対応をするか伺います。 

④新型コロナウイルス感染症の中等症以下で、自

宅療養になった場合の生活のケアは、どのよう

に対応するのか伺います。 

⑤新型コロナウイルス感染症対策において、近隣

市町（県外も含む）との広域連携は、どのよう

に対応していくのか伺います。 

⑥毎日陽性者の総数が発表されていますが、検査

を受けている方の総数は、なぜ発表がないのか

伺います。 

⑦本市としては、海外渡航以外のワクチンパスポ

ート等の発行を考えているのか伺います。 

 

所管部長 

(2)老人福祉について   本市には、何年か前までは、公立の養護老人ホ

ームがありましたが、現在は民間に業務委託し、

民間業者が運営していると聞いています。そこ

で、今後の入所者について伺います。 

 

①今後、身寄りがなく、国民年金しか収入がない

など、生活に困っている方が入所できる施設は

十分に確保されているのか伺います。 

 

所管部長 

(3)高齢者の健康寿命

延伸について  

 板倉町では、要介護認定率の低さが群馬県内で

第１位となっています。また、板倉町を含め、明

和町・邑楽町・千代田町との要介護認定率を見て

も、本市がワーストです。そこで、本市における

今後の取組を伺います。 

 

①本市では、高齢者の健康寿命を延ばす取組につ

いて、どのように周知・啓発し、指導を行って

いるのか伺います。 

 

所管部長 
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４．森 田 武 雄  君 【一問一答】 

 

 

５．平 井 玲 子  君 【総括質問】 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)本市におけるスポ

ーツ振興について 

 新型コロナウイルス感染症の中で、本市の競技

スポーツと生涯スポーツの現状についてお伺い

します。 

 

①本市のスポーツ振興の取り組みについて問う。 

②過去に開催した全国規模の大会の成果につい

て問う。 

 

所管部長 

(2)国民スポーツ大会

開催に向けての本

市の対応について  

 ２０２９年の国民スポーツ大会に本市はどの

ように取り組んでいくのか伺います。 

 

①国民スポーツ大会の群馬県の状況について問

う。 

②本市の取り組み状況について問う。 

 

所管部長 

(3)本市のスポーツ環

境について 

 ２０２９年の国民スポーツ大会を含めて、本市

のスポーツ環境をどのように進めていくのかを

伺います。 

 

①今後のスポーツ環境の整備について問う。 

②国民スポーツ大会開催への考えについて問う。 

 

市長 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)コロナ禍における

女性の負担軽減に

ついて 

 経済的な理由などから生理用品を入手するこ

とが困難な状態にある「生理の貧困」問題が顕在

化しています。 

 本年４月７日、館林市議会公明党として「コロ

ナ禍における女性の負担軽減に関する緊急要望

書」を提出しました。その後の対応と今後の取組

について伺います。 

 

①生活が困窮している方への生理用品無料配布

の現状について伺います。 

②相談支援体制について伺います。 

③防災備蓄品としての生理用品の現状について

伺います。 

④学校トイレ内への生理用品の常設について伺

います。 

 

所管部長 
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６．斉 藤 貢 一  君 【一問一答】 

 

 

７．川 村 幸 人  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)本市のまちづくり

とコロナ対策につ

いて 

 新副市長を迎え、また緊急事態宣言下となった

当市にとって、アフターコロナかウィズコロナの

市政はどのようになっていくのか。目指すべきま

ちづくり、感染対策と市民の安全のために両トッ

プの深い見識に基づいた方向性を伺いたい。 

 

①まちづくりに対しての基本的な考え方につい

て問う。 

 ・現状認識と今後について 

 ・中央通り線拡幅による賑わい創出における基

本的な考えについて 

 ・具体策の進捗状況について 

②新型コロナウイルス感染拡大下の行政の役割

について問う。 

 ・先行投資の見通しについて 

 ・教育委員会所管の感染状況について 

 ・教育委員会所管の感染対策について 

 ・こども福祉における感染状況について 

 ・こども福祉における感染対策について 

 

市長・副市長・

所管部長 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)渡良瀬川河川敷に

ある青少年ひろば

の整備について 

 令和３年３月の議会において、議決された青少

年ひろばの移動式トイレ新設事業費について、そ

の後の進捗状況及び今後の更新計画等について

伺います。 

 

①青少年ひろばの過去の利用状況について問う。 

②今年度に整備する移動式トイレ等について問

う。 

③河川増水時の対応について問う。 

④利用拡大のための整備について問う。 

⑤青少年ひろばの今後について問う。 

 

市長・所管部

長 
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８．小 林   信  君 【総括質問】 

 

 

９．篠 木 正 明  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)一般廃棄物ステー

ションの現状と課

題について 

 各行政区ともステーションの環境保全や管理

に努力していますが、ルール違反やマナーの悪さ

が目立ちます。市としての積極的な対応が求めら

れていますが、どのような取り組みがされている

のか。 

 

①ステーションの現状と課題について。 

②１つのステーションにおける廃棄物排出の世

帯数について。 

③外国語表記の案内看板等の設置について。 

 

所管部長 

(2)高齢者等のごみ出

し支援について 

 高齢化を迎えて、一人または二人暮らし高齢世

帯では、ごみの分別や排出も困難な状況です。市

はどのような支援が考えられるのか。 

 

①現状と課題について。 

②想定される対象世帯について。 

 

所管部長 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)地域公共交通網の

整備について 

 高齢化の進展の下で、地域公共交通網の整備

は、まちづくりの重要な要素となっています。３

月に館林都市圏地域公共交通計画を策定しまし

たが、その内容と地域公共交通網の将来像につい

て、お尋ねします。 

 

①どのような地域公共交通網を目指すのか。 

②市内の公共交通網の整備について。 

③既存の交通資源の活用と新たな交通手段の導

入について。 

④利用者の利便性向上について。 

 

所管部長 
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１０．吉 野 高 史  君 【一問一答】 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)北部第三工業団地

について 

 土地開発公社の解散から承継された北部第三

工業団地について問う。 

 

①公社が対策したにも関わらず、なぜフッ素が出

てきたのか問う。 

②和解金５億円の妥当性について、減額などの協

議が行われたのか問う。 

③莫大な５億円という和解金を支払うことにな

り、市民への影響が大きいが、北部第三工業団

地の事業収支と事業効果について問う。 

④和解を受け入れず、判決を受けるなど、控訴の

考え方について問う。 

⑤北部第三工業団地の拡張を進めているが、今後

の造成への対応や契約内容などについて問う。 

 

所管部長 

 

(2)市長就任から５か

月が経過したが、

見えてきた多くの

課題について 

 ６月議会で行われた一般質問の残っている項

目と同時に第６次総合計画の中で自身の政策を

どのように進めていくのか、また選挙公約の考え

方等について幅広く伺います。 

 

①広域連携について問う。 

②医療・福祉・生活に関する向上対策について問

う。 

③協働のまちづくりについて問う。 

④教育・子育てについて問う。 

⑤活力ある産業政策について問う。 

⑥安心安全なまちづくりに関する対策について

問う。 

⑦スポーツ環境の整備について問う。 

⑧市民の意見を聞く諮問機関の設置について問

う。 

⑨市民に寄り添う市政について問う。 

 

市長 

 


